

Die Bürger übergangen

Zu „Bangen um die Gesundheit“
PZ vom 15. Juli

Wieder mal hat unser Bürgermeister von Knittlingen in einer öffentlichen Gemeinderatssitzung erklärt, dass er uns nicht informieren will. Trotz monatelanger Diskussion um eine geplante Kfz-Lackiererei direkt neben Wohngebäuden, werden die Bürger heimlich übergangen. Große Worte, in denen versprochen wurde, dem Investor ein alternatives Grundstück zu besorgen, verloren sich wie so oft im Verwaltungsdschungel. Regelmäßig werden wir durch das Verhalten von Herrn Hopp bestätigt, dass sämtliche Versprechen von ihm nicht ernst zu nehmen sind und die wirklichen Belange der Bürger nicht gehört werden „wollen“.

*Oliver Stadlinger
Brettener Strasse 95
75438 Knittlingen*